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没有信用卡的人到银行或金融机构申请贷款很难

  

近来有不少朋友来卡神小组留言，这些朋友均表示：说自己第一次去银行申请办理
个人贷款，银行的信贷经理在合适信息后非但没有让准备资料交件，还让这些朋友
们先去办一张信用卡。这些朋友们都觉得很难理解，想问卡神小组这是为什么？哪
有去申请贷款不给交件，却推销信用卡的？针对这些朋友们的问题，卡神小组今天
就来和朋友们说说为什么说没有信用卡的人到银行或金融机构申请贷款很难！让我
们一起来看看原由吧。

如遇到这类情况的朋友们先不要急，。其实银行这么做并不是没有道理的，我们不
能只站在被强行推销的心态去想这件事情。因为如果没有贷过款，也没有用过信用
卡，确实是很难办到银行贷款的。那么，为什么没用过信用卡就很难办到银行贷款
呢？

一、既没贷过款，也没办过信用卡，那申请人有可能是信用白户。

有一类人从来不跟银行打交道，也从来没跟银行发生过任何金融信贷交易。这类完
全没有贷过款，没有办过信用卡的人，有可能是个人征信一片空白的征信白户。可
是，不管是银行还是非银行的信贷机构，在面对贷款人的贷款申请时，都需要依据
贷款申请人个人征信上的信用数据来他的借贷风险。而一个人征信完全空白的人在
向银行申请个人贷款时，银行是很难做出判断的。这样，贷款申请人的贷款就极有
可能会被银行拒绝了。

二、银行为什么要叫贷款申请人先办一张信用卡呢？

现在信用卡的申请门槛其实并不算高，只要贷款申请人个人征信上没有什么污点，
且有稳定工作、收入和还款能力；是很容易申请办理到信用卡的。所以，银行方面
为了能让贷款申请人的个人征信上产生信贷数据，才建议贷款申请人先办理一张信
用卡。而贷款申请人的个人征信上一旦开始有了信用数据，就能摆脱信用白户头衔
了。银行方面也能够从中获得贷款申请人的信用数据，来判断贷款申请人的信贷风
险了。信贷风险判断出来之后，银行也才能知道到底能不能借款给这个人！

总结：有时候我们真的没必要那么排斥别人的推荐，凡事都有两面性，如果我们能
换个角度来想事情，可能就会发现不一样的真理。而银行让信用白户先办张信用卡
，再来办个人贷款也不全都是坏处，朋友们说是不是。卡神小组在很早就发文提醒
朋友们，朋友们在日常生活中合理使用几张信用卡是有益处的。毕竟信用卡是最好
的个人信用累积工具，也是体现申请人履约能力的最好展现。卡神小组建议朋友们
，申请不同几家银行的信用卡，将更有助于朋友轻松获得各类贷款。希望这个资料
对朋友们有所帮助。
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